



Communiqué de presse

Paris, le 28 août 2003

Valorisation et transfert de technologie : 2^{ème} Journée Vitrine de l'Inserm, mercredi 24 septembre 2003 à Nantes

Les Unités Inserm des régions Bretagne, Pays de la Loire, Poitou-Charente et Centre se retrouveront le 24 septembre à Nantes pour une « Journée Vitrine », en préambule du 7^{ème} Carrefour Européen des Biotechnologies.

Cette journée sera l'occasion pour les chercheurs et les cliniciens de l'Inserm de présenter aux partenaires industriels et financiers leurs innovations technologiques et leurs savoir-faire. L'objectif est de proposer des applications concrètes de leurs recherches et d'initier des partenariats : offres de service, création d'entreprises innovantes.

Organisée par Inserm-Transfert, la filiale privée de l'Inserm qui soutient la création de nouvelles entreprises pour développer des technologies innovantes de l'Inserm, cette manifestation s'inscrit dans la volonté commune de tous les acteurs régionaux de favoriser l'émergence de pôles d'excellence dans le domaine des biotechnologies appliquées à la santé humaine.

Plus de 40 projets seront présentés, répartis dans 3 sessions : « Identification & validation de nouveaux outils thérapeutiques », « Science & technologie appliquée à la médecine » et « Plates-formes technologiques ». Ces projets sont directement issus des technologies et savoir-faire uniques constituant une véritable vitrine de la dynamique de recherche de l'Inserm dans des domaines tels que : cardiovasculaire, hépatologie, immunologie, pharmacogénétique, imagerie médicale et télémédecine, thérapie cellulaire, criblage de molécules antivirales ou anticancéreuses, toxicité de médicaments...

Cette manifestation, organisée pour la deuxième année consécutive, est un signe visible du renforcement de la politique d'innovation technologique de l'Inserm et de sa volonté d'accroissement des transferts de la recherche fondamentale aux biotechnologies appliquées à la santé.

Cette journée sera inaugurée par Jean-Luc Harrousseau, Président du Conseil régional Pays de la Loire, et Christian Bréchet, Directeur général de l'Inserm. Christian Bréchet rappelle l'importance qu'il attache au transfert des connaissances issues de la recherche académique, de la cellule à l'Homme et au patient.

Inserm-Transfert accompagne les acteurs de l'innovation. Filiale privée de l'Inserm, Inserm-Transfert soutient la création d'entreprises innovantes issues des découvertes menées par les chercheurs de l'Institut. 48 entreprises ont été créées depuis 1997, Inserm-Transfert est entrée au capital de 8 entreprises depuis 2002.

Inserm-Transfert intervient également dans le cadre du 6^{ème} Programme européen de Recherche (PCRDT) en accompagnant les chercheurs pour la conduite de projets européens.

Renseignements et inscription aux Journées Vitrine : www.inserm-transfert.fr

Contact presse :

Céline Goupil

tél : 01 44 23 60 73

mél : goupil@tolbiac.inserm.fr

